

Unbefriedigendes Unentschieden

Geschrieben von: Fabian Mades

Samstag, den 29. März 2014 um 10:36 Uhr -



Einen weiteren kleinen Dämpfer kassierte die 3. Herren gleich zu Beginn des Jahres am 17. Januar in ihrem ersten Rückrundenheimspiel gegen den VfR Simmern 6. Die Mannschaft um Kapitän Sascha Krämer kam über ein 8:8-Unentschieden trotz besserer Satzbilanz (32:28) nicht hinaus. Der Doppelauftritt war dabei noch durchaus optimistisch zu sehen. Timo Küpper/Lars Krämer und Friedel Eich/Patrick Starck gewannen ihre Partien scheinbar mühelos mit jeweils 3:0, während Wolfgang Kräll/Sascha Krämer gegen das Doppel 1 der Kreisstädter in vier Sätzen das Nachsehen hatten und nicht zu einem Breakpunkt kamen. Das vordere Paarkreuz erwischte an diesem Abend in der Folge allerdings einen schwarzen Tag. Keines ihrer insgesamt vier Einzelspiele konnten Timo und Lars gewinnen. Die Mitte bot eine wesentlich bessere Bilanz. Wolfgang (Foto) kam zu zwei Einzelsiegen, Friedel steuerte immerhin einen Zähler durch den Gewinn seines zweiten Einzels bei.

Auch hinten das gleiche Bild: Sascha verlor in seinen beiden Spielen insgesamt nur einen einzigen Satz und punktete demnach doppelt, Patrick immerhin einmal durch ein 3:0. Dadurch hatte der TuS zum Ende der Partie einen 4:7-Rückstand in einen 8:7-Vorsprung vor dem Enddoppel umgedreht. Doch Timo und Lars konnten nicht an die Leistung des Auftaktdoppels anknüpfen und unterlagen mit 0:3. Damit war der so zu sehende Punktverlust besiegelt. Ein nicht unbedingt wünschenswerter Auftakt ins neue Jahr.